

## Tema del día

# Hoy se cumple un año de la muerte del ex Presidente Sebastián Piñera

ARCHIVO DIARIOAUSTRAL



EN VALDIVIA, MÚLTIPLES FUERON LAS MUESTRAS DE PESAR POR LA MUERTE DEL EXPRESIDENTE SEBASTIÁN PIÑERA. TRAS SER RESCATADO, SU CUERPO FUE TRASLADADO AL SML DE VALDIVIA.

### EN FUTRONO.

**Con la presencia de la familia Piñera Morel se realizará misa a las 11:00 horas en Bahía Coique en memoria de Sebastián Piñera, quien falleció en el lago Ranco debido a un accidente en el helicóptero que pilotaba. En otras tres comunas de la región también habrá homenajes.**

**María Alejandra Pino C.**

[mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl](mailto:mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl)

**B**ahía Coique, a orillas del lago Ranco, fue el lugar elegido por la familia Piñera Morel para conmemorar un año del fallecimiento del exPresidente Sebastián Piñera Echeñique. En la capilla, ubicada en ese sector de Futrono, se llevará a cabo la misa en la cual participarán su viuda, Cecilia Morel e hijos, también sus cercanos, amigos, parlamentarios y figuras políticas del actual gobierno y otras que fueron parte de la administración del exMandatario.

La misa, una de las múltiples que se realizan a nivel na-

cional en memoria del exPresidente, está programada para las 11:00 horas. Han hecho público que participarán en la ceremonia religiosa el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, quien representará al gobierno, luego de que el Presidente Gabriel Boric informara que no podrá asistir; el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvia; la senadora María José Gatica (RN) e integrantes de las directivas regionales de partidos políticos de Chile Vamos, entre ellos, el presidente de la UDI Pedro Lamas, y Rodrigo Cortés y Margot Cárdenas, miembros de la directiva electa de Evópoli. También, el exministro

Gonzalo Blumel, quien lideró las carteras de Secretaría General de la Presidencia e Interior y Seguridad Pública en la segunda administración de Sebastián Piñera.

Durante la misa será presentado el proyecto de construcción de una capilla, la cual estará ubicada en Coique y llevará por nombre Nuestra Señora de Fátima. Esta es una iniciativa que impulsa la Fundación Piñera Morel, en homenaje al fallecido exPresidente. En la oportunidad, será puesta la primera piedra de la edificación.

Durante el día, otras comunas de la región de Los Ríos serán escenario de conmemoraciones. En Lago Ranco, la Mu-

nicipalidad realizará una misa a las 18:00 horas; el lugar elegido para este acto religioso fue el muelle, en la costanera, en donde llegó el cuerpo del exPresidente cuando fue rescatado de las aguas.

En Valdivia, los partidos políticos que integran Chile Vamos (Renovación Nacional, Evópoli y la UDI) convocaron a una misa para las 19:00 horas en la catedral Parroquia Nuestra Señora del Rosario.

En Panguipulli, la directiva de la UDI invita a una misa en memoria del exMandatario en la Parroquia San Sebastián. Ésta ceremonia será a las 20:00 horas.

Y en Futrono se realizará una segunda misa. A ésta convoca



## 11:00 horas

de hoy se realizará la misa en memoria del exPresidente Sebastián Piñera en Bahía Coique, en donde estarán presentes su familia e invitados.

(viene de la página anterior)

la Municipalidad y se llevará a cabo a las 20:00 horas en la Parroquia San Conrado.

### UN 6 DE FEBRERO

El martes 6 de febrero de 2024 falleció el exPresidente Sebastián Piñera, a los 74 años de edad. Por esos días se encontraba en su casa de veraneo en Coique, en donde acostumbra a pasar parte de sus vacaciones junto a su familia.

Ese día, a eso de las 16:30 horas fue confirmada su muerte. Sin embargo, un par de horas antes ya circulaban rumores y trascendidos. El helicóptero que pilotaba cayó a las aguas del lago Ranco, en el sector de Iihue. En el vuelo también iban su hermana Magdalena, su amigo Ignacio Guerrero y el hijo de éste. Ellos sobrevivieron.

Personal de la Armada rescató el cuerpo del exMandatario. En las labores colaboraron Bomberos y Carabineros. Fue llevado hasta el muelle ubicado en la costanera de Lago Ranco y desde allí trasladado hacia el Servicio Médico Legal de Valdivia. Los exámenes forenses confirmaron asfixia por sumersión.

El miércoles 7 de febrero su cuerpo fue llevado en un avión de la Fuerza Aérea de Chile hasta Santiago y al llegar fue recibido con honores por un contingente de uniformados. En la explanada de la pista de aterrizaje del grupo 10 de la FACH lo esperaban el Presidente Gabriel Boric; las ministras del Interior, Carolina Tohá, y Vocera de Gobierno, Camilla Vallejo, junto al canciller Alberto van Klaveren, quienes acompañaron a la familia del exMandatario.

El día anterior, el Presidente Boric había anunciado funeral de Estado para Sebastián Piñera. Fue despedido en la sede del Congreso Nacional en Santiago por su familia, amigos, líderes políticos y por la ciudadanía.

En la región de Los Ríos, en distintas comunas realizaron misas en su memoria: en Valdivia, Panguipulli, La Unión y Mariquina, entre otras, mientras que en Lago Ranco la Municipalidad dispuso de un libro de condolencias en el muelle hasta donde fue llevado su cuerpo.

### PROPUESTA DE ESTATUA

Al cumplirse un año de la muerte del exPresidente Sebastián Piñera, el presidente del

## 4 ceremonias religiosas

programadas por partidos políticos y municipios se realizarán además en la región de Los Ríos: en Futrono, Lago Ranco, Valdivia y Panguipulli.

## 74 años de edad

tenía el exPresidente de la República, Sebastián Piñera Echeñique, cuando falleció en un accidente aéreo ocurrido en el lago Ranco.



REPRESENTANTES DE LOS RÍOS ESTUVIERON PRESENTES EN EL FUNERAL DE ESTADO Y HOY ASISTIRÁN A LA MISA EN BAHÍA COIQUE.

“

Abre un debate mucho más profundo, en particular con las graves violaciones a los derechos humanos que existieron en su periodo...”

Marcos Ilabaca  
Diputado PS

“

Reconocer el legado de Sebastián Piñera no es sólo un acto a su memoria, sino también un reconocimiento a una visión de Estado que apostó por el desarrollo...”

Bernardo Berger  
Diputado (Ind-RN)

“

Es por esto que este homenaje también reconoce el mérito a su trayectoria, y también al valor de entregar una carrera al servicio de nuestro país...”

María José Gatica  
Senadora RN

“

A veces uno se demora en ver los frutos de lo que se cosecha, pero los gobiernos del Presidente Piñera fueron exitosos y con una visión de Estado...”

Gastón von Mühlenbrock  
Diputado UDI

Senado, José García Ruminot (Renovación Nacional) presentó una moción que propone levantar un monumento en su memoria, en la Plaza de la Constitución. Ésta fue patrocinada por Matías Walker, José Miguel Insulza, Luciano Cruz-Coke y Luz Ebersperger, y la

Comisión de Cultura, Patrimonio, Artes, Deportes y Recreación aprobó la idea de legislar. Sin embargo, esta iniciativa ha generado debate, ya que el oficialismo se opone a esta propuesta.

En Los Ríos, esta iniciativa genera opiniones divididas en



### En Santiago y en otras ciudades de Chile

En diversas regiones de Chile, los adherentes al exPresidente Sebastián Piñera han organizado actos religiosos en su memoria. Es el caso de la Metropolitana, en donde Chile Vamos convocó a una misa en la Parroquia Santos Ángeles Custodios, en Providencia. En la Araucanía, este homenaje ya se realizó en Temuco, en la catedral de esa ciudad, hasta donde llegó la viuda del exMandatario, Cecilia Morel.

tre los parlamentarios de la oposición y del oficialismo, quienes fueron consultados por su postura frente a este homenaje, que fue planteado en la moción como un reconocimiento a la trayectoria política y social del exMandatario, y al aporte que hizo al país.

Al respecto, el diputado UDI Gastón von Mühlenbrock señaló que las últimas encuestas han demostrado que “el liderazgo del Presidente Sebastián Piñera ha tenido un efecto positivo en la ciudadanía, quien durante sus dos administraciones debió gestionar solu-

ciones que la ciudadanía demandaba, como la reconstrucción del país tras el terremoto del 2010, el rescate de los mineros, la creación de un millón de puestos de trabajo en su primera administración, la creación de los liceos Bicentenario y, especialmente, su liderazgo durante la pandemia del COVID-19, además de la creación de la Pensión Garantizada Universal (PGU), sólo por mencionar algunas”, comentó.

En opinión del legislador, “a veces uno se demora en ver los frutos de lo que se cosecha, pero los gobiernos del Presi-

dente Piñera fueron exitosos y con una visión de Estado” y, en ese sentido, expresó que “reconocer aquello con un monumento o estatua en su memoria es lo mínimo que se merece una persona que siempre puso por delante el interés general del país y sus habitantes”.

En la misma línea, la senadora María José Gatica (Renovación Nacional) indicó que toda nación espera en momentos de dificultad y crisis tener un liderazgo como el que tuvo el exPresidente Sebastián Piñera y desde esa perspectiva señaló que “este homenaje también reconoce el mérito a su trayectoria y también al valor de entregar una carrera al servicio de nuestro país”.

En tanto, el diputado Bernardo Berger (independiente-Renovación Nacional) expuso que la polémica que se ha generado en torno a esta idea no tiene sustento y que es “una baja-za política de quienes cuestionan un monumento al Presidente Piñera”.

Así, planteó que reconocer el legado de Sebastián Piñera “no es sólo un acto a su memoria, sino también un reconocimiento a una visión de Estado que apostó por el desarrollo, la eficiencia y la modernización de Chile”.

“Un monumento en su honor simbolizaría no sólo sus logros, sino también su firme compromiso con la democracia y el progreso del país”, subrayó Berger.

Por otra parte, el diputado Marcos Ilabaca (Partido Socialista) apuntó a que Sebastián Piñera es una figura contemporánea y que el análisis respecto de ésta “aún está en cuestión”.

“Es parte de la modernidad, es parte del día a día, y para poder desarrollar un monumento o una estatua deben pasar años y que sea la historia que evalúe concretamente la imagen del Presidente Piñera”, sostuvo.

En su opinión, “hoy día, el ponerlos a discutir respecto a una estatua abre un debate mucho más profundo, en particular con las graves violaciones a los derechos humanos que existieron en su periodo, y eso es política contingente, la política del día de hoy. Yo sería mucho más cauto y esperaría el paso de los años para poder evaluar si merece o no merece una estatua el exPresidente Piñera”. ✂